



敦賀市教育月間の11月 多くのご来校ありがとうございました

1年と6年が楽しく遊んだよ！

11月22日（水）にオープンスクールを実施しました。2～6年生の公開でしたが、300名を超える方にご参観いただきました。お子さんの頑張っている様子や成長を見ていただけたのではないかと思います。保護者の皆様におかれましては、自転車や徒歩での来校、マスクの着用等にご協力いただきまして本当にありがとうございました。1年生は12月7日に実施する予定です。今年度は、学年別マラソン記録会にもご来校いただきました。悪天候続きのため延期した学年が多かったのですが、皆様の応援が子ども達のパワーにつながりました。



早いもので、2023年も残り1か月となりました。寒さが日に日に厳しくなっており、インフルエンザが心配な状況です。子どもたちが元気に学校生活を送れますよう、どうか引き続き健康面でのご配慮をよろしくお願いいたします。

こひなたすまつり（こひなたす学級）



町たんけんの発表（2年）



ポートボール（3年）



福祉についての発表（4年）



SDGsについての発表（5年）



合唱の発表（6年）



マラソン記録会（1年）



マラソン記録会（6年）



みかん狩り（3年）



「一途（いちず）」さんによるライブ…心に響きました



P T A主催による3兄妹バンド一途によるコンサートが、2日間にわたって行われました。実は、一途さんが来年解散するという話をお聞きして、今年が最後のチャンスと、昨年度に続いて2度目の実施となりました。子ども達も楽しみにこの日を迎えました。

22日（水）は、4・5・6年生が参加。歌とトークを交え、命の大切さや、「どんなにつらいことがあっても必ず幸せになっていけるんだよ」という力強いメッセージを送っていただきました。24日（金）は、1・2・3年生が参加。「誰もが大切な宝物。だから、いじめちゃいけないんだよ。自分のことを好きになってね」と、伝えてくださいました。2日間とも行われたのが、「ほめほめタイム」。2人組で、お互いの素敵などころを言い合い、ほめ合います。皆とても嬉しそうで、笑顔が溢れました。ご家族でもぜひやってみてください。おすすめです！

一途さんの魂のこもった歌や言葉は子どもたちの心に響き、笑いあり、涙ありの素晴らしいライブとなりました。今回は、保護者の皆様にも参加いただき、子ども達と感動を共有していただけたと思います。この会を計画、準備、進行してくださいましたP T A総務委員会、役員の皆様、本当にありがとうございました。



中央ワークショップ



11月18日（土）、P T A教養委員会の主催で「中央ワークショップ」が開かれました。フローリスト華えん様より講師の方をお招きし、リース作りを行いました。ヒムロ杉の枝を輪っかにし、リボン・綿・木の実など、思い思いに飾り付けをし、素敵な作品が仕上がっていました。会話も弾み、とても素敵な時間となりました。



本の寄贈

敦賀ロータリークラブ様より、40冊の本を寄贈していただきました。どの本もとても面白そうです。図書館にありますので、ぜひ手に取って読んでほしいと思います。学校では今、読書イベント中です。たくさんの方に読んでほしいです。

人権週間

12月4日～10日は「人権週間」です。本校では、人権に関する授業を行ったり、本を読んだり、人に言われて嬉しい温かい言葉「ぼかぼか言葉」を集めるなどの取組を予定しています。子ども達は、一人一人が大切な宝物です。お互いを認め合い、大事にし合えるような機会としていきたいと思っています。

